
    

Salto, 26 de junho de 2023 

Ofício 98/2023 

 

Assunto: Asservo Multiserviços Ltda 

 

Ilma. Sra. Cristina Betiol – Gestora do Contrato – SEME SALTO SP 

 

Conforme atribuições constantes do Regimento Interno deste Conselho 

Municipal de Educação Município de Salto/SP, solicitamos a presença da Ilma. 

Sra. Gestora do Contrato acima em epígrafe, a fim de esclarecer aos nobres 

colegiados, alguns apontamentos feitos, em visitas às Unidades de Creche do 

município e estudo do referido contrato: 

 

 

a) Foram feitos vários registros fotográficos nas Unidades, apontando muitos 

problemas de manutenção dos prédios escolares. Os registros serão 

apresentados no dia 28 de junho de 2023, às 18h00 à gestora, para que 

preste esclarecimentos. Seria importante a presença do responsável da 

referida empresa para esclarecimentos.  

b) As unidades possuem algum plano estratégio ou organização para estes 

eventos de reparos? 

c) Apresentar os holerites dos funcionários, conforme tabela de salários no 

vigente contrato. Ajudante tem o salário de R$ 6 647,92. Estão alinhados 

com os salários de mercado? Há pesquisa destes salários? 

d) Existe no contrato a possibilidade de aditamento (60 meses). Existe 

avaliação dos serviços entre gestores para validar o aditamento? 

e) Existe alguma planilha de atendimento para estudo deste CME? 

f) Apresentar as fichas elencadas no contrato? 

g) Apontar quais as escolas que não providenciaram material no primeiro 

semestre? 



h) Houve algum apontamento sobre o NÃO CONTENTO.? Apresentar. 

i) Como é o nome do fiscal da empresa conforme o contrato? 

j) Há muitos remendos nos reparos. Apresentar algum email de 

comunicação entre SEME e contratada. 

k) Como é o nome do Supervisor da contratada mencionado no contrato? 

l) Quem são os sócios da empresa?  

m) Existe alguma sede nesta cidade de Salto para contato? 

n) Existe uniforme entre os empregados, conforme consta no contrato? 

o) Conforme levantamento deste CME houve custo de R$ 9.444.072,12 

desde 2020 até o presente mês? 

p) Houve por parte desta gestão, preocupação com os princípios da 

economicidade? Convém dar continuidade ao CONTRATO, mesmo com 

tantos registros de ausência de manutenção das Unidades? 

 

Sem mais, despeço-me externando protestos de estima e consideração. 

 

Cordialmente 

 

Evelize Assunta Padovani 

Presidente CME Salto-SP 

 

IIma Sra. 

Cristina Betiol 

Gestora Contrato 300/20 


